



Bulan:

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

Tahun:

2	0	2	4
---	---	---	---

tanggal:

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Subbagian Humas dan TU Kalan

BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah

Media:	Radar Sampit	Halaman:
Kompas Elektronik	Kalteng Pos	Borneo News
	Palangka Post	Tabengan

Empat Rumah Ibadah Terima Dana Hibah

NANGA BULIK - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Lamandau terus berkomitmen untuk mewujudkan pemerataan pembangunan khususnya di bidang keagamaan. Hal tersebut dibuktikan dengan diberikannya bantuan dana hibah untuk pembangunan rumah ibadah yang tersebar di Kabupaten Lamandau.

Kali ini giliran wilayah Kecamatan Batang Kawa, yang mendapatkan program bantuan keagamaan tersebut. Penyerahan dilakukan secara simbolis oleh Pj Bupati Lamandau, Said Salim, disela-sela kunjungan kerjanya, di Desa Kinipan, Kecamatan Batang

Kawa, belum lama ini.

Total ada empat rumah ibadah yang menerima bantuan dana hibah rumah ibadah, yaitu Mushola Al Muhajirin Desa Kina, Gereja Desa Mangkalang, Gereja Desa Karang Mas, dan Gereja Katolik Desa Karang Mas, dengan nilai bantuan bergaam, mulai dari ratusan hingga puluhan juta rupiah.

Pj Bupati Lamandau, Said Salim, menjelaskan, bahwa penyerahan program bantuan dana hibah pembangunan rumah ibadah yang ada di Kabupaten Lamandau ini terus dilakukan bertahap, secara merata, sesuai

dengan kemampuan keuangan daerah, dan diberikan secara proporsional.

"Dan saya berharap, bantuan ini dapat digunakan sebaik-baiknya untuk kepentingan masyarakat banyak dan mempermudah warga dalam beribadah untuk meningkatkan iman dan taqwa," kata Pj Bupati Lamandau, Said Salim.

Lebih lanjut, Pj Bupati menyampaikan bahwa melalui program bantuan ini, sekaligus sebagai bentuk perhatian dan kepedulian Pemkab Lamandau dalam pengembangan keagamaan di daerah, hal ini sejalan dengan



SALURKAN BANTUAN: Pj Bupati Lamandau Said Salim, secara simbolis menyerahkan program bantuan dana hibah rumah ibadah kepada perwakilan penerima bantuan, di Desa Kinipan, Kecamatan Batang Kawa, belum lama ini.

visi-misi pemerintah. "Karena jika rumah ibadah nyaman, masyarakat juga akan merasa nyaman untuk beribadah," jelasnya.

Pihaknya berharap, melalui program bantuan ini dapat mem-

pererat kerja sama antara pemerintah dan masyarakat dalam mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan di Kabupaten Lamandau. "Semoga bantuan ini bermanfaat bagi masyarakat

sekitar dan dapat meningkatkan semangat gotong royong kita, dalam rangka bersama-sama membangun Kabupaten Lamandau yang lebih baik kedepan," pungkasnya. (lan/uni)